

## LA ROQUEBRUSSANNE

# Les écoliers remettent un chèque à « Vaincre la mucoviscidose »



**Les enfants étaient fiers de remettre le chèque à Gérard Leroy, délégué territorial de « Vaincre la mucoviscidose ».**

(Photo J. H.)

Le 28 septembre dernier, lors des traditionnelles Virades de l'espoir, les onze classes des deux écoles communales -soit plus de 250 enfants- avaient, une fois encore, couru pour la bonne cause.

Et comme l'an passé, une vente de gourmandises a été organisée. Des barbes à papa, confectionnées par le comité des

fêtes, et de délicieux gâteaux, mitonnés par l'association des parents d'élèves.

Montant global de la collecte: 152 euros, remis sous forme de chèque à Gérard Leroy, délégué territorial de l'association « Vaincre la mucoviscidose ». Bravo à tous et un grand merci pour eux.

**J.H.**